

Zusammenleben in Langenau – nachhaltig und gemeinsam – Reparaturwerkstatt und Wollebobbeltreff

gemeinsam Nachbarschaftshilfe Langenau e. V.

Weitere Informationen:

<https://www.gemeinsam-langenau.de/>



und Wollebobbeltreff“ zielt darauf, ein solidarisches und inklusives Zusammenleben zu schaffen. Zum einen soll in einer Reparaturwerkstatt neben dem Erlernen des Reparierens das gegenseitige Kennenlernen im Mittelpunkt stehen. Zum anderen sollen sich im Wollebobbeltreff Menschen aller Altersgruppen und verschiedener Herkunft und Religion treffen, um Kleidung auszubessern oder neu zu kreieren. Dies soll Einsamkeit und Ausgrenzung verhindern helfen, Verständnis für andere über den Austausch und gegenseitige Unterstützung fördern, Sprachbarrieren abbauen.

Projektbeschreibung:

Auch im ländlichen Raum lässt sich eine zunehmende Individualisierung und Vereinzelung der Gesellschaft feststellen. Als Reaktion darauf muss die gegenseitige Unterstützung neu gedacht und anders organisiert werden. Deshalb möchte der gemeinnützige Verein „gemeinsam Nachbarschaftshilfe Langenau e. V.“ mit dem Projekt „Zusammenleben in Langenau – nachhaltig und gemeinsam“ einen Beitrag zur effektiven Bewältigung der Herausforderungen vor Ort leisten. Die Angebote stehen allen Menschen offen.

Das Projekt „Zusammenleben in Langenau – nachhaltig und gemeinsam – Reparaturwerkstatt

Projekterfolge:

- Am 6.11.2021 fand das erste Reparatur Café in Langenau statt.
- Am 6.11.2021 kamen sechs Frauen im „Wollebobbeltreff“ erstmalig zusammen und strickten gemeinsam.
- In einem neuen Beitrag für den Podcast „Nau on Air“ der Initiative Zusammenrücken sprechen Verantwortliche und Engagierte des Vereins „Gemeinsam – Nachbarschaftshilfe Langenau“ über ihre Gründungsidee und Aktivitäten. Hier können Sie sich den Podcast anhören.

Foto: gemeinsam Nachbarschaftshilfe Langenau e. V.

